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Sorocaba, 29 de maio de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 964/2024, de autoria do nobre vereador Caio

de Oliveira Egêa Silveira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a realização da limpeza

e roçagem de antiga área utilizada como aterro clandestino na Vila Barão, informamos a Vossa

Excelência, conforme esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria de Governo

1) A Secretaria de Serviços Públicos e Obras executará o serviço de remoção

de entulho no local sinalizado.

Secretaria de Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal

2) Conforme respondido anteriormente no Requerimento 1757/2023, houve

fiscalização  no  local,  sendo  que  o  órgão  responsável  foi  devidamente  notificado  acerca  do

ocorrido.

Destaca-se  que,  na  época  fora  informado  que  houve uma reunião  entre  a

SEMA, o nobre vereador e moradores da Vila Barão para debater o assunto, onde informou-se

que as pastas municipais estavam somando forças visando conter o descarte irregular de entulho

no local.

Secretaria da Saúde

3) As visitas de combate às arboviroses ocorrem de acordo com diretrizes do

Ministério da Saúde e da Secretaria de Saúde do Estado de São Paulo, portanto as áreas a serem

trabalhadas,  tanto  para  controle  de  criadouros  quanto  para  nebulização,  são  as  regiões  com

transmissão de vírus, ou seja, com casos positivos identificados. No momento, com o aumento

do  número  de  casos  acima  da  capacidade  operacional,  as  áreas  selecionadas  são  as  com

transmissão mais intensa, que são regiões com maior risco para a população. 

4)  Na referida região da Vila Barão, em consonância com as diretrizes do

Ministério da Saúde e da Secretaria de Saúde do Estado de São Paulo, as equipes da Zoonoses

realizaram vistorias  de  controle  de  criadouros  nos  imóveis  do  referido  bairro  entre  os  dias

09/01/24 e 10/01/24 e em outra oportunidade do dia 09/02/24 à 22/02/24. Tais visitas consistiram

na remoção e o tratamento dos criadouros encontrados nos imóveis vistoriados, orientação da

população quanto à prevenção, sinais e sintomas da doença, e realização de busca ativa de novos
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pacientes que apresentem sintomas das arboviroses, em áreas com transmissão. Logo após, dias

11/01/24 e 12/01/24 e posteriormente, entre 22/02/24 e 27/02/24, foram realizadas as visitas de

nebulização em 823 imóveis. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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